



ASUME DE NUEVO GOBIERNO.— Bangkok, Tailandia, abril 3. Después de tres días de fuertes combates el Primer Ministro, Prem Tinsulanond, centro, asumió de nuevo el Gobierno. Las tropas rebeldes, al mando del General Sant Chitpatina, huyeron al campo.

EE.UU. se Prepara Ante Amenaza Rusa a Polonia

WASHINGTON, abril 3 (AP).— El Gobierno del Presidente Ronald Reagan declaró que la crisis polaca se ha vuelto "mucho más seria" en los últimos días y se prepara activamente para la posibilidad de una intervención militar soviética, al tiempo que incrementa la ayuda económica a Polonia.

Según declaraciones formuladas ayer por analistas del Pentágono, nuevas

señales de intensificados preparativos militares en la frontera polaca, provocan nuevas preocupaciones en el Gobierno norteamericano de que los soviéticos podrían emplear la fuerza para sofocar los disturbios laborales y políticos del país.

Simultáneamente, el Vicepresidente George Bush, dijo que Estados Unidos enviará nuevos suminis-

tros alimenticios a Polonia y considerará otras formas de asistencia económica.

Si bien la crisis polaca pareció amainar esta semana al evitarse una huelga general a nivel nacional, las maniobras militares de los países del Pacto de Varsovia continúan.

El Secretario de De-

—Favor pase a la página 37.

Aplastan Golpe Militar en Tailandia

BANGKOK, abril 3 (UPI).— El Primer Ministro Prem Tinsulanonda y tropas leales totalmente apertrechadas de armas, recobraron hoy el control del Gobierno, destruyendo el atentado de golpe militar que sólo duró dos días.

En un mensaje televisado Prem le dijo al país

—Favor pase a la página 17.

Guerrilla Salvadoreña Aceptan Reciben Armas del Bloque Comunista

MEXICO, D.F. abril 3 (AP).— Voceros de los guerrilleros izquierdistas salvadoreños reconocieron hoy aquí que sus organizaciones están obteniendo armas en los países del bloque soviético.

Los voceros del Frente Democrático Revolucionario y del Frente Farabundo Martí para la Liberación nacional, Enrique Guatemala, Víctor Mata y Oscar Acevedo, dijeron en una conferencia de prensa que también están obteniendo armas en el mercado negro interna-

cional. "El movimiento guerrillero salvadoreño obtiene armas no sólo en los países del bloque socialista, sino que ha encontrado también grandes facilidades para comprar armas en el mercado negro internacional," dijeron los voceros del FDR y del FMLN.

Dijeron que los guerrilleros se sostienen principalmente con fondos recibidos de otros países vinculados con la lucha salvadoreña, pero se nega-

—Favor pase a la página 46.

Más Armas y Municiones son Halladas en C. Rica

SAN JOSE, Costa Rica, abril 3 (Servicio Especial).— Por todos los rumbos del país, especialmente en esta capital, se oyen enconadas críticas para el Presidente Carazo. Odio, por haber sido cómplice de los sandinistas nicaragüenses, a los que su gobierno facilitó campos de entrenamiento, aeropuertos para el traslado de armas y asilo cuando tenían que huir de la acción de la Guardia Nacional, de Somoza.

Debido a ello Costa Rica es señalada en muchas partes como culpable del marxismo-leninismo, que ahora está entronizándose en Nicaragua, con el ase-

soramiento de miles de cubanos esparcidos por todo el territorio nicaragüense, disfrazados de maestros, médicos, enfermeras, técnicos pesqueros, etc. Y las armas siguen llegando.

Recientemente el Diario "La República", dio cuenta de que un cargamento de municiones de grueso calibre fue confiscado por las autoridades de Investigación Judicial y la Guardia Civil, en una vivienda situada en el Alto de Ochomogo. El anuncio conjunto fue hecho a la vez por el Ministro de Gobernación y Seguridad Pública, don Arnulfo Carmona Benavides, y el

—Favor pase a la página 37.

Incrementéntase Producción de Café en El Salvador

WASHINGTON, abril 3 (AP).— La producción mundial del café para 1980-81 será de unos 80.7 millones de bolsas, o sea, medio millón de bolsas por encima de la cifra pronosticada hace tres meses, informó hoy el Departamento de Agricultura.

Pero las autoridades dijeron que la cosecha mundial será igualmente de unas 700.000 bolsas menos que los 81.4 millones de bolsas, producidas en la temporada 1979-80. La bolsa de granos de café sin tostar pesa 60 kilogramos.

El informe dijo que "han mejorado recientemente las perspectivas de producción pese a las disminuciones por ajustes climáticos, que suman 237.000 bolsas para Costa Rica, México y Honduras".

Robelo Critica a E.U. por Cortar Ayuda a Nicaragua

SAN JOSE, abril 3 (ACAN-EFE).— Alfonso Robelo, fundador y líder del Movimiento Democrático Nicaragüense, principal Partido opositor al sandinismo, calificó de desafortunada la decisión de los Estados Unidos de suprimir la ayuda económica a su país.

El político y empresario manifestó hoy aquí al radioperiódico "Noticias Monumental", que respalda el documento emitido por el Gobierno sandinista ante la decisión de los Estados Unidos.

La Junta de Gobierno nicaragüense expresó que la suspensión de la ayuda norteamericana es una verdadera agresión contra su país.

Robelo también califica de desacertada la decisión de Reagan: "Comparto muchos de los puntos que expresa el pronunciamiento de la Junta de Gobierno, en el sentido de que el pueblo de Nicaragua,

Esas declinaciones compensan sobradamente las mayores cifras de producción señaladas para El Salvador, Perú y Colombia, agrega el informe, pero advierte que el cálculo para El Salvador es relativo "debido a la situación política allí".

Balas de Atentado eran Explosivas Afirma FBI

WASHINGTON, abril 3 (EFE).— Las balas utilizadas en el atentado contra el Presidente de los Estados Unidos eran explosivas, descubrió el "FBI" y de haber estado la vida a Ronald Reagan.

El descubrimiento hizo que anoche, de urgencia, los médicos, aun con riesgo de sus propias vidas, intervinieran quirúrgicamente al Policía de Washington Thomas Delahanty, uno de los cuatro heridos del atentado, a

quien no le habían removido la bala, que se alojó en su nuca por entender, que ésta no presentaba riesgos para su salud.

La revelación del tipo de balas que el sospechoso de haber atentado contra el Presidente, John Hinkley, utilizó, puso una nota aún más dramática en lo que pudiera haber ocurrido si la munición hubiera estallado, mientras lo operaban a Reagan para extraerse de su pulmón izquierdo.

El Jefe de la Unidad de Traumatología del "Washington Hospital Center", donde operaron a Delahanty, Howard Champlin, dijo que durante las tres horas de cirugía, que finalizaron en la madrugada de hoy, viernes, los médicos que voluntariamente intervinieron al policía, habían tratado la bala "con el debido respeto".

David Divan, portavoz del "FBI" dijo que habían descubierto que las balas eran explosivas — más de tres días después del atentado — tras analizar las que le habían extraído al Presidente y al policía secreto Timothy McCarthy.

Divan dijo que inmediatamente después de que los laboratorios del "FBI" identificaran el tipo de munición, avisaron al hospital donde se encontraba Delahanty, el único de los cuatro heridos a quien no se le extrajo la bala, pero no aclaró cómo es que el procedimiento tomara tanto tiempo.

El primer indicio, antes del análisis, de que las balas pudieran ser explosi-

—Favor pase a la página 37.



TROPAS TOMAN POSICIONES.— Bangkok, Tailandia, abril 3. El ejército ocupa posiciones frente al Palacio Real, luego del fracasado golpe militar en Tailandia.